

Adjudican a Fidel Castro triunfo de Cuba contra el bloqueo en ONU

Image not found or type unknown



Fidel Castro primer discurso en la ONU en 1960

Caracas, 4 nov (RHC) El embajador de Cuba en Venezuela, Dagoberto Rodríguez, adjudicó al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, el triunfo alcanzado por la isla en la ONU en el rechazo mayoritario del mundo al bloqueo.

Una vez concluida la votación a favor de la resolución presentada por La Habana contra la hostil política, el diplomático afirmó que ello es resultado de la obra de la Revolución, de Fidel Castro, que no podemos olvidar en este momento.

Esa construcción de amistad, de “relaciones tan especiales de Cuba con el mundo y del mundo con Cuba” es obra del Comandante en Jefe, que lo fomentó como nadie para que hoy cosechéramos esos resultados.

Este jueves 185 Estados votaron a favor de la resolución presentada por la isla, dos lo hicieron en contra (Estados Unidos e Israel) e igual número se abstuvieron (Brasil y Ucrania).

El Embajador caribeño expresó que como esperábamos, una vez más el mundo, de manera contundente, expresó su rechazo a la política de bloqueo, a «la crueldad del imperio contra nuestro país».

Apuntó que lo ocurrido en las Naciones Unidas es la demostración, no solo de que la isla no está sola, sino de que Washington tiene que parar “esta locura, la manera en que trata a Cuba y al mundo”; ese es un mensaje potente de la comunidad internacional, apostilló.

Rodríguez comentó que no solo es por los votos de los países, sino también que detrás está la voluntad de los pueblos del mundo que condenan esa política, la conocen y la repudian.

Es una opinión generalizada en el mundo de que el imperio norteamericano tiene que parar esta brutalidad, esta crueldad que comete a diario contra el pueblo cubano y sus legítimos derechos.

Ha sido esta última jornada de lucha contra el bloqueo, «increíble cuando se mira el nivel de apoyo, el conocimiento que hay en los diferentes países sobre esta política criminal”.

En Venezuela, en los últimos días entre las tendencias de las etiquetas que identifican el rechazo a esa política coercitiva, precisamente el día de la votación estuvo en el primer lugar todo el tiempo con una cantidad enorme de cientos de miles de personas que se han pronunciado.

Rodríguez señaló que Cuba no ha hecho otra cosa en los últimos 60 años, que apoyar en la medida de sus posibilidades a todo aquel que lo ha necesitado.

Añadió que la isla ha estado presente en los más recónditos lugares de África desde el principio de la Revolución, ayudando, contribuyendo a mejorar la vida de los ciudadanos de ese continente.

También ha estado, recordó, en Asia, en el Pacífico y está en América Latina, en todas las circunstancias.

No obstante a la crisis económica, ambiental y sanitaria en el mundo, Cuba sigue contribuyendo en la medida de sus posibilidades a mejorar la salud en muchísimos países y en otras áreas también con modestia, con nuestros escasos recursos y una voluntad enorme.

El diplomático manifestó que la manera de salvar este mundo hoy es a través de la colaboración solidaria, de la ayuda, comprensión y el fomento de la paz y el entendimiento entre los pueblos del mundo.

Manifestó sentir orgullo como diplomático de la Revolución, de ser cubano, de sentir que Cuba concita esos sentimientos tan nobles y de apoyo en todo el planeta. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba